
Subject: Fin Dosis nach 12 Jahren erhöhen - sinnvoll oder nicht?
Posted by figurehead on Wed, 24 Jan 2024 12:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab vor ca. 12 Jahren mit 0,5 mg Fin anfangen und konnte den Haarausfall damit stoppen und
den Haarstatus seit dem weitestgehend aufrecht erhalten (nur die GHE haben sich über die
Jahre leicht vergrößert). Die letzten zwei Jahre (bin jetzt 41) hab ich allerdings das Gefühl
dass die Wirkung leicht nachlässt. Oben wirken die Haare dünner und vorne kann man immer
mehr auf die Kopfhaut durchschauen. Ist jetzt nicht so, dass die Haare plötzlich vom Kopf rieseln
(wie es damals vor Fin der Fall war), aber der Status wird schlechter. Meine Frage ist jetzt, ob es
was bringt jetzt die Dosis zu erhöhen oder ob es einfach normal ist, dass der Status sich ab 40
verschlechtert trotz Fin. Da ich bisher immer null Nebenwirkungen hatte will ich die Dosis
eigentlich nur ungern erhöhen, um diese nicht doch noch zu bekommen. Und früher oder
später will ich eh noch ne HT machen. Was meint ihr, Erhöhung sinnvoll oder nicht? Hat
jemand damit Erfahrungen gemacht (speziell User ab 40)?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9085
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=39336&goto=500590#msg_500590
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=500590
https://www.alopezie.de/fud/index.php

